
【本报讯】印尼团结党
（PSI）辅 导 委 员 会 副 主 席
伍小惠直言不讳地表示，
有一些干部将步利安·欧
内 斯 特（Rian Ernest）后 尘
脱离本党。

伍 小 惠 周 五（16/12) 表
示，已经收到了一份将脱
离其政党的同志名单。希
望公众和支持者不要感到
惊讶，因为他们确实与印
尼团结党的具有不同的原
则。所以朋友们不要感到
惊讶，很快大家就会发现
会有更多的后续行动，因
为 事 实 证 明 他 们 没 有 耐
力。

伍小惠并不介意有干

部选择脱党。这位前任印
尼团结党总主席实际上允
许干部们脱党，如果他们不
再与党的有共同的原则。

然 而 ，伍 小 惠 要 求 公
众密切关注印尼团结党前
党干部正将采取的下一步
行动，特别是如果他们真
的加入了一个有身份政治
记录的政党。

伍小惠坚持认为其政
党从一开始就反对身份政
治的做法。因此，伍小惠
建议不符合这些原则的干
部就脱离印尼团结党。

伍小惠评估了几个不
同原则的干部的决定，他
们脱党的决定，也可以净

化本党内部组织。
她 表 示 ，自 2017 年 雅

京 专 区 省 府 地 方 选 举 以
来，印尼团结党一直保持
相同立场。因为到目前为
止，我们所看到的是，最近
发生的事情与此有关。这
确 实 是 一 个 原 则 性 的 事
情。我们无法找到妥协的
理由。

众所周知，伍小惠曾是
一名新闻电视节目主持人。

伍小惠强调说，所以，
也许他们最好在党外。因
为，无论出于何种原因，这
绝对是不可接受的。

近日，一批印尼团结党
知 名 干 部 和 精 英 纷 纷 退

党。最新近的是利安·欧内
斯特宣布退党。此前有达
斯马拉（Tsamara Amany）、迈
克（Michael Victor Sianipar）、
孙妮（Sunny Tanuwidjaja）、阿
兹 米（Azmi Abubakar）和 詹
德拉（Surya Tjandra）退党。

（亮剑）

伍小惠直言不少干部脱党
印尼团结党强调不认同身份政治原则

印尼团结党（PSI）辅导
委员会副主席伍小惠
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【本报讯】肃 贪 委 已
将最高法院司法法官艾
迪（Edy Wibowo）列 为 最
高法院涉嫌贿赂案的新
嫌疑人。

艾 迪 从 早 上 就 来 到
肃贪委接受检查。他是
第 五 位 成 为 Intidana 储
蓄 和 贷 款 合 作 社 (KSP)
贿赂案嫌疑人的最高法
院法官。本案共有 14 名
嫌疑人。

肃 贪 委 发 言 人 阿 里

（Ali Fikri）周 一（19/12）
对记者说，目前，肃贪委
已将最高法院的 1 名司
法法官列为嫌疑人。我
们将在进行充分调查并
采 取 强 制 拘 留 措 施 后 ，
公布嫌疑人的身份和对
嫌疑人涉嫌行为的完整
描述。

根 据 2021 年 定 期 发
布 的 国 家 官 员 财 富 报
告 (LHKPN)，艾迪被记录
为 拥 有 24 亿 盾 的 财

富 。 通 过 e-LHKPN 网
站 ，他 最 后 一 次 报 告 自
己 的 资 产 是 在 2022 年 1
月 10 日。

在 本 案 中 ，14 名 嫌
疑人中有最高法院法官
身 份 的 总 共 5 人 。 4 名
法官已被指控为犯罪嫌
疑 人 ，包 括 最 高 法 院 大
法 官 加 萨 尔 巴·萨 勒
（Gazalba Saleh）和 已 退 休
的最高法院大法官苏德
拉查（Sudrajad Dimyati）。

在这种情况下，肃贪
委 怀 疑 有 大 约 20.2 万 新
加 坡 元（ 相 当 于 20 亿
盾）的 贿 赂 来 处 理 Inti-
dana 储 蓄 和 贷 款 合 作 社
的刑事和民事案件。

加 萨 尔 巴 被 怀 疑 身
为 Intidana 储蓄和贷款合
作 社 的 经 理 ，收 受 与
Budiman Gandi Suparman 刑
事案件判决条件相关的
贿赂。

（Irw）

艾迪涉嫌最高法院贿赂案

【本 报 讯】周 一（19/
12)，印 尼 - 中 国 高 铁 公 司
（PT Kereta Cepat Indonesia -
China/KCIC） 就 技 术 机 车
与安装钢轨（压载）工程车
相撞事故发表声明。

PT KCIC 公 司 总 经 理
秘 书 拉 哈 迪 安（Rahadian
Ratry）表示，事故发生于周
日（18/12)17：00 左右，位于
西 万 隆 县 巴 达 拉 朗
（Padalarang），珍 巴 卡·摩
卡尔村（Cempaka Mekar）。
技术机车撞车事故导致 4
人 受 伤 。 目 前 ，2 名 伤 员
已在万隆善多沙医院接受
治 疗 ，2 名 轻 伤 者 经 已 获
准回家。

拉 哈 迪 安 指 出 ，撤 离
过程自周日（18/12)晚上以
来一直在进行，截至周一
(19/12）早 上 仍 在 进 行 。
KCIC 与 有 关 方 面 协 调 处
理 撞 车 事 故 。 PT KCIC 完

全支持有关当局进行的调
查过程。

此 外 ，拉 哈 迪 安 确 保
KCJB 工 程 的 开 发 进 程 目
前 正 在 进 行 中 。 KCJB 地
区的建设是车站和铁路子

系统的安装，这些子系统
按照程序进行，包括安装
无限量铁轨。

拉 哈 迪 安 最 后 表 示 ，
KCIC 将 对 铁 路 安 装 的 标
准操作程序和其他工程进
行 全 面 评 估 ，以 及 确 保
KCJB 承 包 商 进 行 的 所 有
工程，在每项工程活动中
实施安全、安保、健康和环
境（SSHE）的各项要求。

此 前 ，佐 科 维 总 统 希
望 雅 万 高 铁 能 够 在 明 年
2023 年 6 月开始运营。 总
统希望，在未来运营后，雅
万高铁可以加快并增加人
员和货物的流动性。

（亮剑）

事发现场

KCIC公布雅万高铁列车线路技术机车事故声明

肃贪委主席费尔利（中）宣称法官艾迪（后左）成为
最高法院涉嫌贿赂案的新嫌疑人

处理储蓄和贷款合作社刑事案接受贿赂

能源和矿务部长阿里芬表示
很有必要为电动摩托车和电动汽车提供补贴

【本报讯】2022 年全球
虚 假 信 息 指 数 研 究（GDI）
发现，在接受调查的 38 家
印度尼西亚在线媒体中，大
多数媒体的虚假信息风险
较低。这意味着印度尼西
亚在线媒体发布的大部分
内容都是值得信赖的。

GDI 与亚洲研究中心合
作于 2022 年 3 月至 6 月期
间进行的研究报告，并于
2022 年 10 月发布的信息显
示，GDI 与亚洲研究中心合
作，于 2022 年 3 月至 6 月期
间进行的研究写道：共有 8
个在线媒体网站记录了最

低风险评级，18 个网站的
风险评级较低，5 个网站具
有 高 风 险 的 虚 假 信 息 评
级。研究发现，印度尼西亚
媒体的平均总体得分很高
63 分（满分 100 分）。印度
尼西亚的网络媒体很少不
公平地针对个人，无论是私
人还是公共，或使用负面叙
述的实体。

虚假信息被定义为可
能导致现实世界伤害的新
闻叙事。虚假信息指标按
两大支柱类别来衡量：内容
和运营。内容支柱包括：负
面定位、标题准确性（点击

诱饵与否）、视觉呈现、博
客、耸人听闻的语言、文章
偏见、署名信息、一般覆盖
范围、当前覆盖范围。运营
支柱包括媒体所有权、编辑
原则、评论政策、准确性、
归属、资金。

根 据 GDI 2022 的 研 究
表示，大多数网站显示虚假
信息的风险较低或最低。
然而，这些积极的发现不能
被认为表明印度尼西亚没
有虚假信息，因为，样本中
的五个地点仍然显示出高
水平的虚假信息风险。五
个高风险领域中有两个是

国际无线电广播和与国际
无线电广播公司合作的国
家无线电广播公司。印度
尼西亚媒体网站在内容支
柱类别中表现强劲。然而，
它在业务支柱方面仍然存
在重大缺陷，特别是在缺乏
归属、缺乏资金透明度以及
业务和编辑政策，例如，确
保准确性方面。

GDI 建议中写道，这可
以通过实施新闻信任倡议
中规定的新闻标准，宣布媒
体资金和所有权来源，并确
保每个媒体实施新闻最佳
实践来改善。 （亮剑）

GDI ：印尼在线媒体虚假信息风险低

【本报讯】能源与矿务
部长阿里芬就政府将提供
电动车辆资金补贴的构思
发表了讲话。

阿里芬周五（16/12)表
示，这种补贴确实是使环
保车辆的使用更有效，这
是很有必要的。 如果不
这样做，民众会对环保程
序不感兴趣。许多新摩托
车都有资金补贴，电动汽
车用户应该更高。政府也
在将二手摩托车从燃料油
转换为环保电动汽车进行
宣传。这些数字是需要再
次商定的，因为我们想要
发给二手摩托车主与弱势
群体，这些人拥有的都是
旧摩托车。能买新车的都

是有钱人，价钱也相当贵。
阿里芬声称，将化石

燃料车辆转换为电动车辆
可以对减少燃料使用产生
直接影响，从而对减少产
生的碳排放产生影响。

阿里芬也曾经在周日
（4/12)表示，他与妇女事务
与儿童权益保护部长明棠
在环绕万隆周市的 200 台
电动摩托车队中亲自试骑
了电动摩托车，也还试骑
已 经 使 用 了 8 年 的 本 田
Beat 品牌摩托车，并将其
改装成电动摩托车。而明
棠部长则使用同一品牌的
摩托摩托车相比，感觉电
动摩托车真的很好。

阿里芬最后强调说，
政府将为两轮和四轮电动
车提供资金补贴。

然而，财政部财政措施
总 署 长 菲 布 利 欧（Febrio
Kacaribu）曾于 12月 15日宣
称，2023年国家收支预算案
之中，并未列入关于向电动
车 辆 提 供 津 贴 开 支 的 预
算。因此如果政府真的要
为电动车辆给予补贴，就必
须先另外拟制 2023 年国家
预算修正案。 （亮剑）

民族民主党解释“变革”含义
不认为推选阿尼斯为总统候选人造成进退维谷

【本报讯】民族民主党
中 央 理 事 会 主 席 阿 芬 迪
（Effendi Choirie) 否 定 推 选
前任雅京专区省长阿尼斯
为准总统候选人进退维谷
的指控。原因是，民族民
主党自推选阿尼斯为 2024
年准总统候选人以来一直
吹捧的“变革”受到各方质
疑，因为据称，阿尼斯是想
继续佐科维的兴国计划。

阿芬迪周一（19/12)指
出，变革是在维新的框架
内，而不是革命。革命表
示发生剧烈的变化，可以
推 翻 现 有 的 或 既 定 的 制
度。在维新的框架内“变
革”的含义是纠正坏的，恢
复失去的良好价值观或历
史，恢复不太稳定、不成比
例或不太公正的情况。

阿芬迪表示，民族民主
党希望启迪和稳定我国人
民的生活。我们恢复、我们
稳定、我们正常化、我们公
平化，开导那些悲伤、悲观、
无知和愚昧的生活、总是消
极地思考问题。我们开导
所有人，以便全国人民的心
灵、心理、精神，以及行为更
精神、更乐观、更聪明、更积
极，并且总是尊敬和赞赏。

阿芬迪强调说，民族民
主党提出的维新变革概念

是一种温和的，而不是激进
的变革。因此，仍然需要赞
赏和尊重前政权的成功。

阿芬迪指出，民族民主
党将做出必要的变革和创
新，以满足人民和时代的需
求。这就是民族民主党与
阿尼斯的哲学、道德和概
念，如果得到人民的信任以
领导国家的话，这不是自命
不凡，感觉自己是英雄，或
者自以为是。阿尼斯与民
族民主党都没有。

周 五 （16/12） ， UIN
Syarif Hidayatullah 伊斯兰大
学 政 治 观 察 家 阿 迪（ Adi
Prayitno）认为，阿尼斯作为
民族民主党总统候选人的
资 格 是 进 退 维 谷 的 一 件
事。 因为一方面，民族民
主党希望阿尼斯在 2024 年
当选总统后，继续佐科维总
统的兴国计划；而另一方
面，巴洛领导的政党计划与
民 主 党 和 公 正 福 利 党 合
作。这两个反对党往往与
政 府 的 计 划 和 政 策 不 一
致。三个政党还吹捧所谓
的“变革联盟”。民族民主
党总是强调说阿尼斯会赢
得大选，以继续佐科维的兴
国计划，究竟在什么地方进
行变革？

此外，阿尼斯在每次路
演中传达的政治叙事全然
毫无新意。作为一个附在
反对派形象上的人物，阿尼
斯几乎从不公开反对或批
评现任总统的政策。事实
上，其群众基础是来自反对
佐科维的圈子里，一切都是
进退两难。民众也感觉厌
倦了，哪个是变革的轴心？
佐科维的对立面是什么？
佐科维的对立面为何不想
面对佐科维。 （亮剑）

能源与矿务部长阿里芬

民族民主党中央理事会主席
阿芬迪

【本报讯】雅京专区省
地方灾害管理局确保没有

任何公共财物受到雅加达
南区部分地区降下冰雹的

影响，即德贝（Tebet）和卡
里巴达（Kalibata）。

周 六（17/12)，雅 京 专
区省地方灾害管理局灾害
数据和信息处理部主任迈
克 尔（Michael Sitanggang) 声
称 ，到 目 前 为 止 ，我 们 监
测到零损害，没有人来投
诉报告。据报道，冰雹发
生在雅加达南区的两个地
区，即德贝和卡里巴达。

此 前 ，在 社 交 媒 体 上
疯传出现在雅京专区省多
个地区降下冰雹的视频。
在视频片段中，市民们展
示 了 天 上 降 下 冰 雹 的 情
况。

气象气候与地球物理
局表示，冰雹云现象是由
积 雨 云 或 也 称 为 Cb 云 引
起的。由于地表强烈加热
和该地区不稳定的空气产
生的 Cb 云，能够产生如此
寒 冷 的 峰 值 温 度 ，以 至
于，有可能产生冰雹。 这
种天气现象在印度尼西亚
相当罕见，但在季节的过
渡期或雨季期间发生，仍
然被认为是正常的。

气象气候与地球物理
局呼吁民众众在发生这种
现象时，立即在安全的地
方躲雨，千万不要进行户
外活动。 （亮剑）

雅京南区德贝与卡里巴达两镇降冰雹


